

Cajasai: dominó por la paz

Escrito por Redacion

Sábado, 05 de Marzo de 2011 12:15 -



La Caja de Compensación Familiar de San Andrés y Providencia CAJASAI organiza torneo de dominó en parejas que se llevará a cabo los días 25 y 26 de marzo en la isla de Providencia y en la isla de San Andrés, respectivamente.

“Llevar a cabo y promulgar actividades como estas son acciones que podrían contribuir en gran parte a alcanzar la tan anhelada paz que se busca en la actualidad de las islas” mencionó Charles Carreño Corpus, director administrativo de la entidad, cuando se refirió a la importancia de promover este tradicional juego tan arraigado a la cultura local.

La participación del torneo requiere de previa inscripción y el mismo tendrá un valor tanto para los afiliados como para los no afiliados a la entidad. El premio para las duplas ganadoras será un viaje con todos los gastos incluidos a la ciudad de Riohacha, Guajira; donde participarán en representación de las islas en el torneo nacional de la misma modalidad.

La organización del campeonato y los respectivos partidos estarán ajustados a las normas internacionales que se suelen aplicar para que el mismo se pueda llevar a cabo con éxito y que de la misma forma los ganadores estén aptos para participar dentro de los mismos parámetros en la competencia nacional.

Para inscripciones y mayores informes comunicarse al 513 0808 o acercarse a las instalaciones administrativas de CAJASAI ubicadas sobre la Avenida Newball.